

## DISCOURS DE SON EMINENCE LE CARDINAL LEGAT

Eminence (1),

Messeigneurs,

Messieurs,



EST en vain que je demanderais à la parole de pouvoir vous dire l'ardeur inexprimable des sentiments qui, en ce moment, se pressent en foule dans mon coeur, tant je me sens ému par le magnifique accueil dont je suis l'objet depuis le premier instant où il m'a été donné de poser le pied sur ce sol béni du Canada. Les termes me manquent, si vive est l'admiration, si douce la joie, si profonde la reconnaissance dont mon âme se sent pénétrée jusqu'au plus intime d'elle-même !

Je savais bien déjà avec quelle sollicitude pleine d'amour se préparait, en cette illustre cité, si digne d'être appelée *Ville-Marie*, la célébration du XXIème Congrès Eucharistique International. Je savais le zèle incomparable déployé par son très digne archevêque, que seconde si bien son clergé, et par tous les autres évêques si méritants du Dominion. Je savais l'intelligente coopération du Comité permanent dont le très prévoyant et très vigilant président n'hésita pas à braver l'hiver dernier les furies de l'Océan, uniquement pour venir faciliter et régler la préparation du Congrès. Je savais l'activité et le dévouement de votre Comité local, la générosité de votre cité, la bienveillance de vos autorités Municipales, Provinciales, Fédérales, l'empressement de vos populations, enfin la sainte émulation de toutes les classes de la société canadienne pour donner à ces fêtes un éclat sans pareil.

J'étais donc bien convaincu que le Congrès Eucharistique de Montréal ne le céderait en rien à tous ceux qui l'ont précédé et confirmerait, une fois de plus, la renommée de foi et de piété si bien méritée dans le monde entier par les catholiques canadiens. Mais, je le confesse bien haut : devant le spectacle qui se déroule sous mes yeux, mon attente et mes prévisions sont surabondamment dépassées.

(1) Son Eminence le cardinal Logue, Archevêque d'Armagh, Primat d'Irlande.

Je me e  
penser que  
dressent à r  
fait l'étendu  
démonstrati  
Personne de  
der encore  
Souveraine,  
Oh ! qu'  
l'univers tou  
née d'Améri  
l'Amérique,  
ensemble le  
avec les enco  
Permettez-  
principal des  
l'ouverture d

Il semblait  
voyage dusser  
faction d'avoi  
national. Ma  
est enracinée  
canadiennes, e  
seulement le b  
Ainsi l'a enter  
de gouverner  
une parole au  
main fut mise  
l'heureux succ  
A Montréal  
le premier Co  
continent amér  
mier exemple,  
succéderont les  
nant avec ceux